

Schüler starten in die Hauptrunde

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 13. November 2015 um 10:32 Uhr



Die Schülermannschaft des EV Regensburg starten an diesem Wochenende in die Hauptrunde. Knaben erwarten Ingolstadt zum Top-Spiel.

Nach dem Abschluss der Vorrunde und einem Wochenende Pause geht es für die Schüler des EV Regensburg am Samstag weiter. Erster Gegner in der Hauptrunde sind die Jungalder Mannheim. Die Kurpfälzer gastieren am Samstag um 15:45 Uhr und am Sonntag um 11:30 Uhr in der Domstadt. Neben den Jungalder Mannheim treffen die Schüler in der Hauptrunde auf den Augsburger EV, den EV Landshut, die Starbulls Rosenheim, den ESV Kaufbeuren, den ERC Ingolstadt und den EC Bad Tölz.

Die Knabenmannschaft des EV Regensburg war bereits am gestrigen Donnerstag gegen den EHC Straubing im Einsatz. Die Oberpfälzer verloren in Straubing mit 5:6. Am heutigen Freitag steht für die Knaben das Top-Spiel gegen Tabellenführer Ingolstadt auf dem Programm. Spielbeginn in der Donau-Arena ist um 20:00 Uhr.

Die Kleinschüler des EV Regensburg gastieren am Sonntag um 13:45 Uhr beim EHC Nürnberg.